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Abstract (en)
[origin: CA3064246A1] A clamping device, in particular vice is provided. The vice has a housing which is U-shaped in cross-section and in which
one or two guideways extending in a linear direction are incorporated. At least one base jaw which is mounted in the guideway and in which an
internal thread is provided. A drive spindle which is rotatably mounted in the respective housing, is arranged parallel to the guideway and is driveably
coupled to the respective base jaw. The threads worked into the drive spindle, through which the torques from the crank are transmitted for the linear
displacement of the base jaws, should be permanently encapsulated in a watertight and airtight manner irrespective of the position of the base jaws
or the drive spindle, and on the other hand the adjustment travel of the base jaws or clamping jaws should be as large as possible in order to clamp
workpieces with configurations that can be completely different without the need for time-consuming and complicated conversion measures. This
is achieved in that a right-hand thread and a left-hand thread are worked onto the drive spindle in regions, in that the respective thread of the drive
spindle is enclosed or encapsulated by a cover sleeve, in that the cover sleeve has a right-hand thread and a left-hand internal thread, which are
driveably coupled to the respective thread of the drive spindle, in that a right-hand and a left-hand external thread, which is in engagement with the
respective internal thread of the base jaw, is worked on to the cover sleeve.

Abstract (de)
Bei einer Spannvorrichtung (1), insbesondere Schraubstock,- mit einem im Querschnitt U-förmig ausgestalteten Gehäuse (2), in dem eine oder
zwei linear verlaufende Führungsbahn (8) eingearbeitet ist,- mit mindestens einer in der Führungsbahn (8) gelagerten Grundbacke (11), in der
ein Innengewinde (12) vorgesehen ist,- und mit einer in dem jeweiligen Gehäuse (2) drehbar gelagerten Antriebsspindel (9), die parallel zu der
Führungsbahn (8) angeordnet und mit der jeweiligen Grundbacke (11) trieblich gekoppelt ist,sollen die an der Antriebsspindel (9) eingearbeiteten
Gewinde (10), durch die die Drehmomente von der Kurbel zur linearen Verschiebung der Grundbacken (11) übertragen werden, unabhängig von
der Stellung der Grundbacken (11) bzw. der Antriebsspindel (9) permanent wasser- und luftdicht gekapselt werden, und dass zum anderen der
Verstellweg (Δs) der Grundbacken (11) oder Spannbacken (13) möglichst groß bemessen wird, um Werkstücke einzuspannen, deren Bauformen
völlig unterschiedlich bemessen sein können, ohne dass zeitaufwendige und komplizierte Umrüstmaßnahmen anfallen.Dies ist dadurch erreicht,
dass an der Antriebsspindel (9) bereichsweise ein rechts- und ein linksgänges Gewinde (10) angearbeitet ist, dass das jeweilige Gewinde (10)
der Antriebsspindel (9) durch eine Abdeckhülse (21) verschlossen oder gekapselt ist, dass die Abdeckhülse (21) ein rechts- und ein linksgängiges
Innengewinde (22) aufweist, das mit dem jeweiligen Gewinde (10) der Antriebsspindel (9) trieblich gekoppelt sind, dass an der Abdeckhülse (21) ein
rechts- und ein linksgängiges Außengewinde (23) angearbeitet ist, das mit dem jeweiligen Innengewinde (12) der Grundbacke (11) in Eingriff steht.
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